

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung mit anschließender Weihnachtsfeier der Gemeindevertretung
vom Donnerstag, den 15.12.2022.

24. Benennung von Straßennamen im Neubaugebiet "Die Vier Morgen"

Drucksache VII/143

Seitens des Gemeindevorstandes liegen Vorschläge zur Benennung der Straßennamen vor. Des Weiteren tragen die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und die SPD-Fraktion ihre Vorschläge für die Benennung der Straßen im Neubaugebiet „Die Vier Morgen“ vor.

Im Anschluss an die Wortmeldungen wird nach Eingang der Vorschläge abgestimmt.

1. Gemeindevorstand
2. Bündnis 90/Die Grünen
3. SPD-Fraktion.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Benennung der neuen Straßennamen im Neubaugebiet „Die Vier Morgen“:

- Sonnenblumenweg
- Am Heegbach
- Kirschblütenweg
- Apfelweg
- Wiesenweg

Beratungsergebnis: 0 Ja-Stimme(n), 22 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Benennung der neuen Straßennamen im Neubaugebiet „Die Vier Morgen“:

- Luise-Büchner-Straße
- Anne-Frank-Straße
- Maria-Sybilla-Merian-Straße
- Lotte-Specht-Straße

Beratungsergebnis: 7 Ja-Stimme(n), 15 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Benennung der neuen Straßennamen im Neubaugebiet „Die Vier Morgen“:

- Planstraße A: „In den vier Morgen“
- Planstraße B: „Oberfeldweg“
- Planstraße C: „Am Heegbach“
- Planstraße D: „Ostendstraße“ (Verlängerung der vorhandenen Ostendstraße)

Beratungsergebnis: 16 Ja-Stimme(n), 3 Gegenstimme(n), 4 Stimmenthaltung(en)